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Protokoll der FK vom 03.07.2018
Anwesende Fachschaften:  Geschichte (Lars  [Fachschaftenreferent]),  Germanistik  (Lars,  Frieda, Moritz
[Fachschaftenreferent]),  GeoLök  (Hannah,  Betty  [Fachschaftenreferentin]),  Mathe  (Patrick
[Fachschaftenreferent], Anja), Geowissenschaften (Michael), Nordische Philologie (Nicolas), Anglistik (Lena,
Tom), GHR (Malte), Physik (Imran, Jonas), IBL (Andrea, Alex), Geoinformatik (Christoph), WiWi (Johannes,
Carolin),  Sport  (Johanna, Laura),  Politik  (Sophie),  WiPoR (Greta),  KuSA (Niklas),  kath.  Theologie (Lena,
Anna-Lena), ev. Theologie (Katja)

   18 Fachschaften→

Redeleitung: Betty
Protokoll: Lars

Beginn: 18:15 Uhr
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE

Betty begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich an.

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen. Das Protokoll der FK vom 26.06.2018 wird beschlossen.

TOP 3: BERICHTE AUS DEN FACHSCHFATEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT

Aus den Fachschaften: -

Aus dem Fachschafteneferat:

Fachschaftsbesuche: Ihr könnt uns weiterhin auf eure Fachschaftssitzungen einladen. Dies gilt insbesondere für
die Fachschaften, in denen sich größere Personalumbrüche vollzogen haben, die sich über bestimmte Themen
informieren wollen oder natürlich auch wenn ihr Ideen für gemeinsame Projekte oder Diskussionen über die FK
mit uns führen wollt. Sofern rechtzeitig angekündigt und im Vorfeld Finanzierung und wenige weitere Detailfragen
(Allergien, Präferenzen, etc.) geklärt wurden, kann die FK-Leitung auch selbst gebackenen Kuchen für den Besuch
mitbringen.
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Es  gibt  eine  aktuelle  Finanzübersicht.  Sie  liegt  dem Rundbrief  bei.  Es  handelt  sich  hierbei  um  die  2018
bewilligten Mittel ohne die heute beschlossenen Anträge, welche kursiv gedruckt sind. Der tatsächliche Stand des
Titels kann etwas abweichend sein. Von den insgesamt 14.000€ im Titel sind nach Plan aktuell 10.907,55€ noch
nicht ausgegeben bzw. verplant.

Im Monat Juni hat das Fachschaftenreferat kein Geld ausgegeben.

Für die Rektorats-FK am 19.07. um 16:30 Uhr im Senatssaal des Schlosses werden weiterhin Themen gesucht.
Bisher sind folgende Wünsche eingegangen: Weitere Wünsche können gerne elektronisch oder postalisch an uns
geschickt werden.

Lars tritt spätestens zum 01.10.2018 von seinen Ämtern als Fachschaftenreferent und Fachschaftenbeauftragter
zurück. Daher wird auf der kommenden FK am 10.07.2018 ein Wahlgang zur Nachfolge zum 01.10.2018 gestartet.
Bewerbungen können uns gerne zugeschickt werden.

Ferien-FKs: 14.08. und 18.09.2018 im AStA-Plenumsraum

TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT

StuPa: Das neue StuPa hat am 02.07.18 getagt und sich damit konstituiert. Ein Einspruch gegen die Feststellung
des Wahlergebnisses wurde abgelehnt. Das Präsidium wurde neu gewählt und die Ausschüsse wurden besetzt. Ein
Finanzantrag zur Förderung des B-Side Festivals wurde angenommen.

TOP 5: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN

TOP 6: WEITERE BERICHTE

TOP 7: (Finanz-) ANTRÄGE

Laufend: -

Abstimmungsreif:

Stellungnahme  der  Fachschaften  zum  Referentenentwurf  für  ein  neues  Hochschulgesetz.  Eine
Fachschaft verweist auf zugeschickte Korrekturen und inhaltliche Anmerkungen. Korrekturen wurden schon einige
eingepflegt. Dadurch wurden auch einige inhaltliche Unklarheiten ausgeräumt. Anmerkung zur Anwesenheitspflicht
von alten GHR FSler: sind wieder dafür, da jetzt andere Leistungen eingefordert werden, Vorgehen dagegen oft zu
langfristig. Die Fachschaften Physik und Mathe stimmen auf der Sitzung ab. Die Stellungnahme ist damit mit 25-0-
0 [J-N-E] Stimmen angenommen.

Antrag der Fachschaft KuSA i.H.v. 200€ für ihre O-Woche. Es gibt auf den Zetteln und aus dem Plenum keine
weiteren  Anmerkungen,  Kommentare.  Die  Fachschaften  Geoinformatik,  KuSA,  GHR,  WiWi,  Physik  und  Mathe
stimmen auf der Sitzung ab. Der Antrag ist auf der kommenden FK mit 20%-Regelung abstimmungsreif.

Antrag der Fachschaft ev. Theologie i.H.v. 330€ . Es gibt Kommentare auf den Abstimmzetteln. Eine Fachschaft
merkt an, dass die Fahrt für Leute mit 2-FA-BA so kurz vor der Klausurenphase unglücklich terminiert sei. Eine
Fachschaft fragt wie viele normale Studis und wie viele Fachschaftler aus welchem Semester mitfahren. Diese
Zahlen sind noch nicht klar, weil die Anmeldephase noch läuft. Die Fachschaften Anglistik, WiWi, Geoinformatik,
Mathe, GHR und Physik stimmen auf der Sitzung ab. Der Antrag ist mit 24-0-3 [J-N-E] Stimmen angenommen.

Antrag  der  Fachschaft  WiPoR i.H.v.  150€ für  ihre  Absolvent*innenfeier.  Auf  den  Abstimmzetteln  wird
angemerkt:  Die Kosten für  die Hüte seien zu hoch, die Tabelle sei  unübersichtlich,  es sollten andere FS um
Leihgaben  gebeten  werden,  evt.  Eintrittspreise  genommen  werden,  eine  solche  Feier  sei  keine
Fachschaftsveranstaltung, der Antrag sei sehr spät eingegangen. Auf der Sitzung wird gefragt, warum das Institut
nichts bezahlt. Jenes habe schlicht gesagt, dass es nichts dazu gebe. Die Fachschaften Anglistik, Physik, WiWi,
Mathe und Geoinformatik stimmen auf der Sitzung ab. Der Antrag ist auf der kommenden FK mit 20%-Regelung
abstimmungsreif.

Neu: -

TOP 9: TERMINE

-

Die FK endet um 18:47 Uhr.

Die nächste FK findet am 10.07.2018, 18 Uhr c.t.

Im VSH 05, Schlossplatz 34, 48143 Münster statt.
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